

Carole Naulleau en dédicace



Carole Naulleau avec Serge Blanco qui parraine « Dernier Soleil ». PHOTO DR

SAINT-JEAN-PIED-DE-PORT
Née à Paris, Carole Naulleau vient d'écrire un roman « Dernier Soleil », dans lequel elle fait voyager le lecteur entre l'île d'Ibiza et le Pays basque français, dans le cadre d'une enquête pleine de rebondissements.

Sur la route de Torrent en Espagne, une voiture calcinée plonge toute une famille en émoi. Meredith qui voulait vivre pleinement ses vacances est perturbée par ce drame et cherche à comprendre les circonstances de celui-ci. L'héroïne principale a sa famille qui vit à Saint-Etienne-de-Baigorri et une grande partie de l'histoire se déroule au Pays basque. Le roman en défend l'identité et les valeurs. « Dernier Soleil » sorti aux éditions Vents salés se construit sur un sérieux travail de documentation. Carole Naulleau dédicacera son livre le samedi 8 juin de 16 heures à 18 heures à la librairie Pimpilinpauxa (anciennement de Navarre), 5, rue de l'Église.